

L'INVENTION DE L'ECRITURE

NABU ET LES MOUTONS :

Le maître de Nabû est très sévère. Il possède un très grand troupeau et a plusieurs bergers qui travaillent pour lui. Les petits bergers sont comme Nabû, aucun ne sait compter. Le maître veut savoir exactement combien de moutons partent avec chaque berger le matin : ainsi le soir il vérifie que chacun rentre avec autant de moutons que le matin.

Pour cela il demande à chacun des bergers de mettre une boule d'argile creuse dans sa besace : pour chaque mouton qui quitte l'enclos, le berger met une petite pierre dans la boule creuse. Le soir il suffira d'ouvrir cette boule pour vérifier que le nombre de moutons correspond à celui du matin !